



川口市立芝中学校の生徒のみなさんへ

みんなで支えるかけがえのない命 ～一人一人をつなぐ～

明日から夏休みが始まります。

1年で1番長い休みの始まりです。厳しい暑さの中ですが、生活リズムを整え、心と身体の健康を大切に過ごしてください。

この1学期、思い返してみると新しいクラスで4月からスタートし、各学年で行事があり、とても忙しい日々だったと思います。環境の「変化」、気持ちの「変化」が多い1学期でした。体、気持ちの両方の面で疲れがたまつたこともあったでしょう。同時に、新しい環境で新しい発見があったかもしれません。

夏休みは体と心をリフレッシュさせるとともに、次の2学期に向けてまたエネルギーをためていってください。家族や友達とゆっくり話してみたり、本を読んでみたりするといいかもしれません。

夏休み中でも、もし悩みや不安があったら一人で抱え込まず、家族や友達、先生に相談してみてください。あなたのそばにいる人は、味方であり、心の支えになりたいと思っています。

みなさんが充実した日々を送り、元気な姿で2学期の始業式を迎えることを、先生方、ご家族の方、そして何よりみなさんの友達は楽しみにしています。

令和6年 7月19日

川口市立芝中学校職員一同



命の火の太陽の火　さよなら入る 一ノ木へ入一入一

。でもひま戦紙や本夏さゆ日即
紙をうちのち暑い丁難。すりま戦のや本の見番「う争」
へア丁ア丁を歎かせ大手東對の本良もふ、玉籠をみえり吾主
。ひち

スの本目トアスニヤハ丁諭するやア丁延の思、眼掌」のこ
トスヒタリ日ハ丁持よアモ、りあ紙事合ア手掌各、丁イー
ケ眼掌」の多紙「卦變」のさ卦爻、「卦變」の賀眾。でもの思
ホアヨウコトアモ紙本萬の面の式画のさ卦爻、本。ホジ
トシホアモ紙見發ハ丁諭ケ賀眾ハ丁諭、コ翻同。こモ丁ア
。ひせま

学の穴、コヨウシルサチエビヤマヒキハ本がや本夏
タ難寒。ひちホアアヒアメオホ一キハ本エキモアセヒ向ヒ眼
ハハラムセリオホアヒ轟本、リオヤア丁轟アヘンヒハ轟丈
。ひせま

ま人え群ケ入一さオア紙定不やや辯」よ、よア中や本夏
チのオホア。ひちホアアホア丁轟卦」主式、轟丈タ難寒、セ
アアトヒ思ホアホアヒ支の小、りあゲ式和、か入るヒヒ出
。セモ

業戦の眼掌」ケ菱ハ辰元、リ差ホア日本丁実充紙ひちホア
ホアヒモ同ア丁ナ、式の難寒、式主式、ホシコラヒ取ホ左
。セモハア丁コヤ丁樂却轟丈のひち